
 En noviembre de 2018, tuvo lugar un primer encuentro informal entre funcionarios de la 
ciudad de Utrecht (Países Bajos) y la Gerencia de Urbanismo del Excelentísimo Ayuntamiento de 
Sevilla.  
 El encuentro fue hábilmente organizado por D. Constantijn Veder, en nombre de los 
neerlandeses, y el equipo de D. Antonio Muñóz, Concejal de Hábitat Urbano, Cultura y Turismo.  
  
El 9 de noviembre, la delegación de 7 personas 
fue recibida en la Avenida Carlos III por D. 
Ignacio Pozuelo, Gerente de Urbanismo, quien, 
después de una breve introducción y unas 
palabras de bienvenida, les dejó en las 
competentes manos de D. Emilio Minguito y Dª. 
Elena Yust, de la Oficina de la Bicicleta. 

 
 

 

Ambas delegaciones municipales presentaron 
sus respectivas ciudades, presentando D. 
Constantijn Veder una visión general de la 
historia y el crecimiento de la ciudad de Utrecht 
y los retos urbanísticos resultantes. Después de 
esto, era el turno de D. Emilio Minguito quien 
conecto la  historia de la ciudad Sevilla con los 
retos que encontraron para hacer de Sevilla la 
ciudad de la bicicleta número 1 de España en un 
período muy breve de tiempo.  

 
 La delegación de Utrecht, aún siendo la ciudad de la bicicleta número 1 del mundo, estaba 
muy impresionada con lo que Sevilla ha conseguido en tan poco tiempo. Los de Utrecht 
prometieron ayudarles a D. Emilio y Dª. Elena con dudas y preguntas que pudieran tener y, al ser 
posible, recibirles encantados en Utrecht, cuando decidan devolverles la visita a su ciudad. 
  
Después de la sesión en las instalaciones de la 
Gerencia de Urbanismo de Sevilla, había llegado 
el momento de visitar la ciudad y de comprobar 
por si mismos cómo se encuentra Sevilla 
urbanísticamente en este momento.  

 



 
  

 

Acompañado por D. Jean-Paul Beiten, natural de 
Países Bajos, pero conocedor de la ciudad desde 
hace 25 años y residente en la misma, pudieron 
conocer la infraestructura que D. Emilio y Dª. 
Elena les habían mostrado. Haciéndolo, no se 
limitaron al Casco Antiguo, sino también 
observaron Triana, Nervión e incluso el barrio 
más apartado, Sevilla Este. Tras todo esto, la 
primera toma de contacto fue más que exitosa. 

 


